
本报讯 昨天上午袁常州市召开全市民营企
业经济高质量发展大会袁回顾常州地区改革开放
过程中民营经济发展成就袁 并表彰了 50位杰出
民营企业家袁我区有 5位民营企业家入围袁另外
还有 2位金坛籍民营企业家入围遥

他们分别是院江苏金昇实业股份有限公司董
事长潘雪平尧大乘汽车有限公司董事局主席吴建
中尧晨风渊江苏冤服饰有限公司董事长尹国新尧常
州亿晶光电科技有限公司董事长荀建华和正信
光电科技股份有限公司董事长王桂奋遥 2位金坛
籍民营企业家是院红星美凯龙家居集团股份有限
公司董事长车建新尧江苏常宝钢管股份有限公司
董事长曹坚遥

这 7位优秀民营企业家发展能力强尧创新活
力高尧市场竞争能力足袁是地方经济发展的杰出
代表遥

目前我区共有民营企业 1.1万家袁既有百亿
级的龙头企业袁也有野专精特新冶的中小微企业袁
他们是全区经济增长的主动力尧拉动投资的主力
量尧改革创新的主引擎尧就业增收的主渠道袁为金
坛经济跨越赶超作出了积极贡献遥 唐晓海
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本报讯 12 月 16 日下午袁
野金沙大学堂冶第 31 讲开讲袁特
邀南京大学原党委书记尧 著名
经济学家洪银兴作 叶当前宏观
经济形势和中小企业机遇曳专
题辅导报告袁 进一步帮助全区
上下以更长远眼光尧 更宽广视
野把握创新提升的内涵与外
延袁 推动我区在创新发展的过
程中谋好局尧起好步遥

区委书记狄志强主持会议袁
王跃中尧陈春洪尧刘国新等区四
套班子领导参加活动遥

洪银兴主要从事经济运行
机制尧经济发展和宏观经济的理
论及政策研究袁将发展经济学的
理论和我国实践相结合袁深入研

究我国社会主义市场经济的运
行机制袁在我国经济发展的不同
阶段适时提出野新苏南模式冶野外
向型经济冶野创新型经济冶等重要
观点遥

报告中袁洪银兴针对我区创
新引领袁 产业提升袁 攀向产业
链尧价值链的中高端袁以及建立
现代城乡区域体系提出了许多
好的思路尧举措和建设性建议袁
内容丰富袁 讲解特色袁 生动精
彩袁 对我区创新提升有极大的
借鉴意义遥

狄志强指出袁2019年是我区
野两个加快创新提升年冶袁标志着
我区的发展模式将由投资拉动
转变为创新驱动袁将注重以创新

引领经济社会提质增效袁进一步
集聚创新要素尧 集聚发展动能袁
努力创造野一新两高冶发展优势袁
推动我区在苏南板块快速崛起遥

就如何将创新提升贯彻落
实到金坛的发展中袁狄志强提出
了三点要求院

一是金坛推进创新提升势
在必行遥 创新提升是顺应发展
规律的必然选择遥 金坛经过近
几年的努力袁 经济发展规模和
质量与苏南地区的整体发展水
平相接近袁金坛完全有条件尧有
能力融入到苏南发展格局中袁
和苏南其它地区一起走上创新
驱动的发展道路遥 而解决当前
的发展瓶颈和问题袁 就要积极
争取增量袁 将有限的土地资源
发挥出最大效益遥
二是金坛怎么创新遥当前金

坛创新过程中最需要抓的是创
新平台建设尧 创新人才招引尧推
进对外开放和打响金坛品牌这
四件事遥

三是政府能做什么遥创新是
以企业为主体袁 特别是科技创
新袁 企业应当在创新特别是科
技创新上大有作为遥 而政府应
当在创新发展战略尧 创新发展
规划尧创新发展政策尧创新发展
平台尧 创新发展生态等方面下
功夫袁政府和市场野两只手冶共
同推进创新袁 促进金坛创新取
得更好的效果遥
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“金沙大学堂”第 31讲，著名经济学家洪银兴开讲———

研判宏观经济 聚焦创新发展
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庆祝改革开放四十周年系列报道

《金坛：多彩养老模式打造“花样”晚年》
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开票销售是反映地方工业
经济发展的重要指标遥 今年以
来袁 在装备制造业强势引领尧重
大项目支撑带动以及汽车和零
部件尧光伏新能源等产业共同带
动多重因素作用下袁1耀11月袁我
区工业开票销售实现历史性突
破袁累计达 1265.37 亿元袁同比
增长 29.12%袁 增幅位列常州市

第一名袁总量位列常州一市五区
第三名袁占全市比重 12.20%袁同
比提升 1.49个百分点遥
工业开票院
稳开高走 整体良好

经济界将保持两位数左右的
增长称为高速增长遥在野中国县域
工业经济发展论坛渊2018冤冶发布

的叶中国工业百强县渊市冤尧百强区
发展报告渊2018年冤曳白皮书上袁
我区入选工业百强区袁位列第 53
位袁较去年上升 20位遥

1耀11月袁 我区工业开票销
售实现历史性突破 袁 累计达
1265.37亿元袁 继续延续多年来
的强劲发展态势遥

回顾 2018年袁 全区工业经

济发展交出了漂亮答卷遥业内人
士认为袁这得益于重大项目的强
力拉动袁得益于龙头企业的强力
支撑袁也得益于产业结构优化调
整战略的强力实施遥

野装备制造尧 汽车和零部
件尧 光伏新能源等支柱产业发
展平稳遥 冶相关人士举例院1耀11
月袁 全区 462 家规模工业企业

实现开票销售 935.90 亿元袁同
比增长 20.42%袁 净增开票销售
158.72 亿元 袁 占全部工业的
73.46%遥 规模企业对经济增长
的推动力十足遥渊下转第二版冤

金坛工业经济势头强劲：

增幅全市第一 总量跻身三甲
本报记者 师杰

今天袁 我们精心谋划的
野年度经济观察冶系列报道与
广大读者见面了遥

这是我们再度试水经济
观察报道袁 力图以细致的策
划尧 深入的思考尧 精心的撰
写袁 全面回眸一年来我区经
济发展亮点袁 展现全区上下
在区委尧 区政府领导下攻坚
突破两个加快的生动实践遥

两个加快已被实践证明
是推动我区实现高质量发展
高速度增长的有效路径遥今年
以来袁我区各级党员干部和广
大企业家紧紧咬定攻坚突破
目标任务袁围绕打造后发优势
做足文章袁一步一个脚印往前
走袁 一年接着一年持续干袁以
野苦干实干尧正气大气冶的时代
精神袁在野苏南板块快速崛起冶
的宏伟蓝图上钉好每一个钉
子尧砌牢每一块基石袁经济社
会事业取得了长足发展袁高质
量发展高速度增长的后劲越
来越强遥

2019年是 野两个加快创

新提升年冶遥当前袁我区正在全
力打造新能源汽车尧移动智能
终端尧5G移动通信网络和光
伏新能源野三新一特冶产业袁这
是我区加快新旧动能转换尧提
升区域创新能力尧抢占产业发
展先机的战略性举措遥

九牛爬坡尧不进则退尧任
重道远遥 当前和今后一个时
期全区上下的主题袁 就是坚
定不移沿着两个加快指引的
道路走下去遥 唯有抓住两个
加快不松劲袁 才能实现经济
社会全面发展遥 全区各级党
员干部要把人民对美好生活
的向往作为奋斗目标袁 坚持
发展不动摇袁 撸起袖子加油
干袁一张蓝图绘到底袁将野在
苏南板块快速崛起冶 宏伟蓝
图一步步变为现实遥

矢志不渝 砥砺前行
要要要写在野年度经济观察冶系列报道推出之际
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决胜全面建成小康社会，夺取新时代中国特色社会主义伟大胜利


